

🏠 2学期の始まりです☆☆

さあ、いよいよ楽しい2学期の始まりです。夏休みが長かった分、リフレッシュが十分にできて、「早く学校の友達に会いたい」なんて思っている子もたくさんいたのではないのでしょうか。反対に、なんだかちょっと心配だなーなんて、不安に思っている子もいるかも知れません。9月は子供が不安定になりやすい時期です。児童クラブでも、いつも以上に子供をよく観察してサポートしていきたいと思っています。必要に応じて、ご家庭とも連携してお子さんの様子を見ていきたいと思しますので、何かありましたら連絡をお願いいたします。



まだまだ暑い日が続くと思いますが、保護者の皆様もお体にお気をつけください。なにしろ、なんとと言ってもご家族の元気が、子供のパワーの源ですから！

♠️ お願い 🙏

2学期が始まり、児童クラブの車で各学校へお迎えに行く形が再スタートです。我々職員としても、交通安全に十分注意しながら送迎ができるよう努めたいと思います。



さて、明和児童クラブには、次のような「車に乗る時の約束」があります。

1 車に乗る前に

- ① 決められた場所で、遅れないように、静かに並んで待っていきましょう。
- ② 先生の指示に従って、荷物をまとめて素早く移動し、服の汚れを落として車に乗り込みましょう。

2 乗ってから降りるまで

- ① 「お願いします」「ありがとうございました」の挨拶をしっかりしましょう。
- ② シートベルトはできるだけ自分で、必ずしめましょう。
- ③ 車の中では騒がず、静かに乗っていきましょう。
- ④ 車の中で、宿題などをするのはやめましょう。
- ⑤ 降りるときは忘れ物がないか、自分で確かめましょう。

※車の中では、必ずマスクをしましょう

児童クラブでも子ども達に再度確認したいと思います。ご家庭でも「子ども達はこんな風にして車に乗っているのか」とご承知おきいただき、時には「ちゃんとあいさつしているの?」なんて声を掛けていただくと幸いです。

🎵 歌の集い 🎸

楽しい夏休みのイベントの一つ「歌の集い」が8月16日、21日、22日に開催されました。先生方からの歌のプレゼントがあったり、楽器に直接触れられる体験コーナーがあったり、本当に充実した時間でした。今回の集いを通して、音楽に目覚めてしまう子がいたら、素晴らしいですね。柴田先生が母さんの歌をうたう前に、ご自身の母親に関する体験談をしてくださったのは心に響きました。「〇〇先生の声がすごかった」などという感想も聞かれ、大成功の3日間だったと感じています。



🎨 手品教室 🌸

8月27日(火)には、プレイルームで「手品教室」を実施しました。読み聞かせの時と同様、市の出前講座の先生が来てくださったのですが、今回も大盛り上がりでした。シルクハット・黒い筒・ハンカチ・ロープ・トランプ・花など、いろいろな種類の手品をユーモアを交えて発表していただきました。手品の種明かしもしてくださったり、最後には体験的に手品のやり方を教えてくださったり、本当に楽しかったです。幼稚園の年長さんも加わって、みんなで手品を満喫しました。



♥ みんなとってもいい子です。♥♥♥

夏休み期間だけお願いしている先生に、今年も助けていただきました。どの先生も、毎年お世話になっている先生なので、子ども達ともとっても仲良しです。夏休み最後の8月30日には、先生とのお別れを惜しんで、なんと泣きそうになっている子もいました。とっても優しい子達だなと思いました。

「勉強や生活のルールを教える」というのは、もしかしたら頑張ればできるのかも知れませんが、「お別れを悲しむ」等といった心情面(優しい心)を育てるのは難しいです。ご家庭や地域での生活がこういった素敵なお子さんを育ててくれていると思います。ありがとうございます。こんな素晴らしい明和の子がさらに伸びるよう頑張りたいです。